

Heiß gekämpft wurde bei den Beachvolleyball-Turnieren in Undorf.

Foto: Duscher

Ein Hauch von Strandleben in Undorf

SPORT Bei der Dorfmeisterschaft im Beachvolleyball siegte der Spaß: Es gab keine echten Verlierer. Beim Mixed-Turnier spielte das Wetter eine Hauptrolle.

UNDORF. Bei den zwölften Dorfmeisterschaften im Beachvolleyball auf den beiden Plätzen des ASV Undorf baggerten und pritschten 14 Teams aus Undorf und Nittendorf mit viel Ehrgeiz um die Bälle. Mit dabei waren Mannschaften von Feuerwehr, Sportverein, Ministranten, KiEBiZ, Musikverein, SWC Jura, der Firma Enerix und verschiedenen Gruppen, die sich aus Spaß am Volleyball zu Teams zusammengetan hatten.

Das Wetter war nicht wirklich sommerlich. Nach rund fünf Stunden standen die Finalisten für das Endspiel fest. Wie schon im vergangenen Jahr standen sich die "Vorstandler" vom ASV Undorf und die Jungs um Timon Wölfl vom "SCH Wänze" gegenüber. Das Finale war hart umkämpft, und am Schluss unterlagen die Sieger von 2011, "die Vorstandler", knapp mit 1:2 Sätzen. Den Pokal und den Titel Dorfmeister 2012 tragen jetzt die "SCH Wänze". Im Anschluss fand die Siegerehrung statt. Da es keine wirklichen Verlierer gab, bekam jede Mannschaft eine Urkunde und einen kleinen Preis.

Tags darauf fand zum 13. Mal fand das Mixed-Turnier beim ASV Undorf statt. Zwölf Mannschaften zeigten durchwegs guten Beachvolleyball. Nach der Vorrunde, mit drei Gruppen zu je vier Teams, waren die ersten Weichen für die Platzierungen gestellt. Leider machte den Organisatoren dann das Wetter einen Strich durch die Rechnung. Während eines Gewitters musste das Turnier für 15 Minuten unterbrochen werden, und auch im Anschluss regnete es munter weiter. Nach einer Besprechung mit den Teams wurde beschlossen, nur noch die Spiele um Platz 3 und 1 auszutragen. Auf die weiteren Platzierungsbegegnungen wurde verzichtet.

Das Spiel um Platz 3 konnten die "Stadtmäuse" aus Regensburg mit 2:0 Sätzen für sich entscheiden. Im Finale

standen sich zwei Undorfer Mannschaften gegenüber. Am Ende von drei knappen Sätzen siegten die "Isla Saona" mit 2:1 gegen die "Mc-ies reloaded", die den Pokal in den letzten beiden Jahren gewonnen hatten. Nach dem Finalspiel hörte es auf zu regnen und die Siegerehrung konnte auf dem Beachplatz erfolgen. Auch hier haben alle Mannschaften eine Urkunde und Preise erhalten.

"Alle beiden Turniere waren trotz der schlechten Witterung wieder ein sportlicher Erfolg und eine Werbung für Beachvolleyball", zog Max Duscher von der ASV-Volleyball-Abteilung eine positive Bilanz. "Der Spaß am Volleyball hat wieder viele junge und auch ältere Spieler zusammengebracht und allen große Freude gemacht."

Duscher dankte all den vielen fleißigen Helfer der Volleyballabteilung des ASV Undorf, die beim Aufbau, der Bewirtung und sonstigen Diensten am Wettbewerbswochenende stark eingespannt waren und durch ihre Mithilfe die beiden Turniere erst ermöglicht haben.

SIEGER UND PLATZIERTE IM BEACH-VOLLEYBALL

> 12. Dorfmeisterschaft: 1. SCH Wänze; 2. Vorstandler (Vorstände des ASV Undorf); 3. SWC Jura; 4. Minis 1 (MInistranten St. Josef); 5. die Glorreichen; 6. kranke Schwestern; 7. Minis 2 (Ministranten St. Josef); 8. Zigelblocker; 9. Undorfer Feierdeifl (FFW Undorf); 10. Team Raki; 11. KiEBiZ; 12. Forte Piano (Musikverein Undorf); 13 Team Enerix; 14. FFW Jugend Undorf

> 13. Mixedturnier: 1. Isla Saona ASV; 2. Mc-ies reloaded ASV; 3. Stadtmäuse Fortuna Regensburg; 4. Hauhappen Muhaha SV Obertraubling; 5. Mammut SV Obertraubling; 5. We rock it SV Obertraubling; 7. Minis ASV; 7. Sixpack Post Süd Regensburg; 9. Sixpack-Mix Post Süd Regensburg; 9. Beachfun Regensburg; 11. Patriots Grafenwöhr; 11. Haubentaucher ASV (*lkj*)